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Ata da 23ª sessão ordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 6 (seis) dias do mês de julho 

do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, Estado 

do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 23ª 

(vigésima terceira) sessão ordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) 

legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José 

Sanson Junior e Rogério Czelusniak e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira, Lucas dos Santos e Marcos Marcel Pietralla. Havendo número legal de Vereadores o senhor 

Presidente transferiu a leitura da ata da 4ª sessão extraordinária para a próxima sessão por não ter 

havido tempo necessário para sua elaboração. Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura do 

expediente, no qual constou o seguinte: do Prefeito Municipal, excelentíssimo senhor Sérgio Luis 

Belich, ofício 433/2021 de 1/7/2021, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5710/2021 que 

“autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 371.794,79”; ofício 434/2021 

de 5/7/2021, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5711/2021 que “dispõe sobre o reajuste 

dos vencimentos dos agentes comunitários de saúde (ACS) e agentes de combate às endemias (ACE), 

conforme valores estipulados pela Lei Federal 11.350/06, alterada pelas Leis Federais 13.595/18 e 

13.708/18 e dá outras providências”; ofício 435/2021 de 5/7/2021, em referência ao ofício 153/2021 

e requerimento 46/2021, enviando cópia do processo administrativo 7503/2021 e informando que não 

há projeto em vigência sobre o tema “educação patrimonial”; ofício 436/2021 de 5/7/2021, em 

referência ao ofício 214/2021 e à indicação 183/2021, enviando cópia do processo administrativo 

9598/2021 e informando que a falta de equipamentos informáticos para acesso aos conteúdos 

pedagógicos pelos alunos, devido ao isolamento social, é mitigada pela distribuição de atividades 

impressas, e ainda que as atividades escolares presenciais estão sendo retomadas gradualmente e com 

respeito aos protocolos de biossegurança; ofício 437/2021 de 5/7/2021, em referência ao ofício 

107/2021 e à indicação 98/2021, enviando cópia do processo administrativo 5555/2021 e informando 

que a Prefeitura está promovendo chamamento público para firmar parceria com a Associação de 

Moradores de Witmarsum, visando a cooperação para conservação das estradas da localidade, e ainda 

que foi solicitado material fresado ao DER-PR para utilização na manutenção; ofício 438/2021 de 

5/7/2021, em referência ao ofício 131/2021 e à indicação 122/2021, encaminhando cópia do processo 

administrativo 6212/2021 com informações similares ao ofício 437/2021; ofício 439/2021 de 

5/7/2021, em referência ao ofício 169/2021 e à indicação 167/2021, encaminhando cópia do processo 

administrativo 7982/2021 e informando que foi realizado o patrolamento da estrada do Boqueirão; 

ofício 440/2021 de 5/7/2021, em referência ao ofício 131/2021 e à indicação 119/2021, enviando cópia 

do processo administrativo 6213/2021 e informando que foi realizada a recuperação da ponte sobre o 

Rio Guaraúna; ofício 441/2021 de 5/7/2021, em referência ao ofício 144/2021 e à indicação 142/2021, 

encaminhando cópia do processo administrativo 7126/2021 e informando que a estrada referida 

permite o trânsito regular, conforme vistoria realizada em junho de 2021; ofício 442/2021 de 5/7/2021, 

em referência o ofício 5/2021, informando que foram realizados estudos e planejamentos para 

cumprimento do necessário, encontrando-se os mesmos, atualmente, com a Procuradoria Geral do 

Município para parecer final e regulamentação; ofício 444/2021 de 5/7/2021, em referência ao ofício 

158/2021 e à indicação 160/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 7522/2021 e 

informando que o serviço solicitado será realizado conforme a disponibilidade de recursos; ofício 

445/2021 de 5/7/2021, em referência ao ofício 118/2021 e à indicação 112/2021, encaminhando cópia 

do processo administrativo 5873/2021 e informando que não há possibilidade de a Secretaria 

Municipal de Obras e Infraestrutura fazer a recuperação da ponte sobre o Rio Santa Clara, devendo a 

solicitação ser encaminhada à concessionária Caminhos do Paraná; ofício 446/2021 de 5/7/2021, em 

referência ao ofício 158/2021 e à indicação 154/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 

7525/2021 e comunicando que a Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura irá atender à 

solicitação dentro das possibilidades; ofício 447/2021 de 5/7/2021, em referência ao ofício 131/2021 

e indicação 121/2021, enviando cópia do processo administrativo 6214/2021 e informando que não 

há possibilidade de a Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura atender ao solicitado, pois a fiação 

de rede depende de projeto da empresa fornecedora de energia; ofício 448/2021 de 6/7/2021, em 

referência ao ofício 158/2021 e à indicação 157/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 

7523/2021 e informando que está em andamento processo licitatório para modernização e instalação 

de iluminação pública no Rocio II; ofício 449/2021 de 6/7/2021, encaminhando para apreciação os 

projetos de lei 5712/2021 que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 

25.046,61” e 5713/2021 que “autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor de R$ 850,00”; 
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ofício 450/2021 de 6/7/2021, em referência ao ofício 158/2021 e à indicação 147/2021, enviando cópia 

do processo administrativo 7527/2021 e informando que o Município não pode realizar serviços para 

particulares; ofício 452/2021 de 6/7/2021, encaminhando para apreciação os projetos de lei 5714/2021 

que “autoriza o Poder Executivo a proceder, mediante termo de cooperação, a cessão de equipamentos 

à organização da sociedade civil que especifica, nos termos da ata nº 135/2021 da reunião da 

Coordenação Municipal Intersetorial do Programa Bolsa Família”, 5715/2021 que “autoriza o Poder 

Executivo a proceder, mediante termo de cooperação, a permissão de uso gratuito de bens públicos às 

organizações da sociedade civil que especifica – AFAC” e 5716/2021 que “autoriza o Poder Executivo 

a proceder, mediante termo de cooperação, a permissão de uso gratuito de bens públicos às 

organizações da sociedade civil que especifica – Associação dos Moradores Proprietários de 

Witmarsum”; e ofício 453/2021 de 6/7/2021, encaminhando para apreciação o projeto de lei 

5717/2021 que “autoriza o Regime Próprio de Previdência Social – RPPS do Município de Palmeira 

a celebrar concessão de uso de imóveis de sua propriedade, através de procedimento licitatório”. Do 

Diretor de Gabinete da Presidência do TCE-PR, senhor Karlos Eduardo Antunes Kohlbach, ofício 

736/2021 de 15/6/2021, comunicando a emissão do parecer prévio às contas do Poder Executivo 

Municipal de Palmeira, relativas ao exercício financeiro de 2019, e solicitando que após o julgamento, 

seja encaminhado ao Tribunal o respectivo decreto legislativo. Do Promotor de Justiça da Comarca 

de Palmeira, excelentíssimo senhor Antonio Carlos Nervino, ofício 175/2012 de 30/6/2021, 

comunicando o arquivamento do inquérito civil 0098.15.000112-5 e que poderão ser apresentadas 

razões escritas ou documentos no prazo de 10 dias. Do Diretor de Operações e Manutenção da 

Caminhos do Paraná, senhor Márcio Agulham Martins, ofício 178/2021 de 2/7/2021, em referência 

ao ofício 178/2021 e requerimento 63/2021, informando que não existe previsão para novos 

investimentos de implantação de redutores de velocidade no referido segmento e que a concessionária 

não possuí atribuição ou competência da autoridade de trânsito para implantação de tais dispositivos. 

Da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação requerimento 77/2021, solicitando prazo 

de 14 dias para emitir parecer ao projeto de lei 5707/2021 e de 30 dias para os projetos de lei 5708 e 

5709/2021. Da Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente requerimento 

78/2021, solicitando prazo de 30 dias para emitir parecer ao projeto de lei 5709/2021. Da Comissão 

de Urbanismo e Obras Públicas, requerimento 79/2021 solicitando prazo de 30 dias para emitir parecer 

aos projetos de lei 5709 e 5709/2021. Da Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização 

requerimento 80/2021, solicitando prazo de 30 dias para emitir parecer ao projeto de lei 5708/2021. 

Do Vereador Vane requerimento 81/2021, solicitando o envio de expediente à Secretaria Municipal 

de Obras e Infraestrutura requerendo informações sobre a destinação que será dada a pista de skate ao 

lado da ciclovia após a conclusão da obra da marginal da PR – 151. Do Vereador Egon Krambeck 

requerimento 82/2021, solicitando o envio de expediente a Secretaria Municipal de Gestão Pública 

requerendo informações sobre o contrato entre o Município e a empresa responsável pela manutenção 

do terminal rodoviário municipal. Do Vereador Joslei Sequineli indicação 208/2021 à Secretaria 

Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a destinação de uma carga de terra para o senhor 

Miguel Ferreira, residente da localidade de Paiol do Fundo. Do Vereador Rogério Czelusniak 

indicação 206/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a recuperação do 

bueiro próximo a propriedade do senhor Etevaldo Rupel. Do Vereador Gilberto Rogalski indicação 

210/2021 ao Departamento de Trânsito, indicando a recolocação da placa “proibido veículos de carga 

acima de 10 toneladas” na esquina da Rua Flávio Santos com a Rua Padre Anchieta, na Vila Vida. Do 

Vereador Marcel Pietralla indicação 211/2021 à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, indicando 

a colocação de uma caixa coletora para lixo orgânico e outra para material reciclável em frente à 

residência da senhora Leoni Antunes, em Pugas de Cima, e indicação 212/2021 à Secretaria Municipal 

de Obras e Infraestrutura, indicando a doação de 30 manilhas com diâmetro de 60 centímetros para o 

senhor Márcio Stanisuaski, morador da localidade de São Pedro. Da Comissão de Constituição, 

Legislação, Justiça e Redação pareceres aos projetos de lei 5705 e 5706/2021. Da Comissão de 

Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização pareceres aos projetos de lei 5706 e 5707/2021. Da 

Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente parecer ao projeto de lei 

5705/2021. Concluída a matéria do expediente o senhor Presidente solicitou que se procedesse a 

verificação da presença e se algum Vereador se inscreveu para fazer uso da palavra. Anotou-se a 

presença de todos os Vereadores, com exceção dos Vereadores Gilberto Rogalski e Vagner 

Kachimarki. Inscreveu-se para fazer uso da palavra o Vereador Jovane Sebastião Ferreira com o 

assunto “agradecimentos”. Com a palavra, cumprimentou o senhor Presidente, Vereadores e público 
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que assiste a sessão. Disse que gostaria de agradecer todos os envolvidos e em especial o Deputado 

Michele Caputo pelo envio de um veículo novo para a saúde municipal. Falou que está muito feliz 

com esta conquista, que possibilitará o atendimento dos munícipes que tanto precisam. Afirmou que 

segue trabalhando humildemente em prol da comunidade. Agradeceu pela atenção. Inscreveu-se para 

fazer uso da palavra o Vereador Marcos Marcel Pietralla com o assunto “agradecimentos”. Com a 

palavra, saudou o senhor Presidente, Vereadores, internautas que acompanham a sessão e servidores 

da Casa. Relatou que na semana passada cobrou o atendimento de uma indicação referente a poda de 

uma árvore para a loja Mercado Móveis, a qual está ampliando a sua estrutura e cada vez mais está 

trazendo progresso e contribuindo com a comunidade palmeirense. Parabenizou o Secretário Rodrigo 

Haniskievicz e as servidoras Yze, Bruna, Érica e Silmara que atenderam prontamente a solicitação e 

resolveram o problema. Agradeceu todos os servidores da Secretaria Municipal de Meio Ambiente 

pelo trabalho de qualidade. Elogiou a competência da equipe da Secretaria Municipal de Obras e 

Infraestrutura pelo excelente serviço desempenhado nas ruas do Distrito Industrial. Agradeceu o 

senhor Pickler e a sua equipe, o pessoal do planejamento, senhor Diego e senhora Silvana, todos os 

maquinistas, patroleiros, motoristas e servidores que trabalha no pátio, os quais não medem esforços 

para fazer um serviço de qualidade para o Município de Palmeira. Agradeceu pela atenção. Seguiu-se 

então à ordem do dia. O senhor Presidente informou que para abreviar a duração da sessão a leitura 

das ementas das indicações e requerimentos em apreciação não será realizada, mas se algum Vereador 

desejar que a matéria seja lida basta se manifestar. Em discussão e votação única, em bloco, foram 

aprovados por unanimidade os requerimentos 75 , 76, 77, 78, 79 e 80/2021; em discussão e votação 

única, em bloco, foram aprovadas por unanimidade as indicações 197, 198, 199, 200, 201, 202, 203, 

204, 205, 206 e 207/2021; em discussão e votação única foi aprovado por unanimidade o anteprojeto 

de lei 7/2021; em 2ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos 

de lei 5678, 5700, 5701, 5702, 5703 e 5704/2021, sendo que o projeto de lei 5700 foi à votação 

nominal; em 1ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de 

lei 5705 e 5706/2021. Finalizada a ordem do dia o senhor Presidente encaminhou à Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação os projetos de lei 5710 ao 5717/2021, à Comissão de 

Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização os projetos de lei 5710 e 5713/2021, à Comissão de 

Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente o projeto de lei 5711/2021 e à Comissão de 

Urbanismo e Obras Públicas o projeto de lei 5717/2021 para análise e emissão de pareceres. Informou 

que está disponível na bancada dos senhores Vereadores prestação de contas referente a junho de 2021 

e que qualquer dúvida pode ser solucionada com a contabilidade ou secretaria. Informou ainda que 

foi encaminhado à Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, em 5 de julho, o 

acórdão de parecer prévio do TCE-PR referente a prestação de contas do Poder Executivo Municipal 

do exercício financeiro de 2019, e que o processo permanecerá na Comissão por 60 dias para exame 

de qualquer interessado, conforme inciso III do art. 182 do Regimento Interno. Inscreveu-se em 

explicação pessoal o Vereador Jovane Sebastião Ferreira com o assunto “agradecimentos aos nobres 

Vereadores e à vigilância sanitária”. Com a palavra, agradeceu os nobres colegas e os órgãos 

responsáveis da saúde pelo acatamento da sua proposição para abertura das sessões da Câmara para a 

população em geral. Desejou a todos uma boa noite e boa semana. Inscreveu-se em explicação pessoal 

o Vereador Marcos Marcel Pietralla com o assunto “indicação 18/2021 Faxinal dos Quartins e 

indicação 31/2021 Paiol do Fundo”. Com a palavra, pediu ao Vereador Odair, líder do Governo, que 

leve essas indicações ao conhecimento do Poder Executivo, as quais tratam, respectivamente, do 

patrolamento e cascalhamento de estrada no Faxinal dos Quartins que inicia na PR – 151 e termina na 

propriedade do senhor Carlos Simon e do reparo de bueiro e cascalhamento de estrada próxima a 

propriedade de João Simon em Paiol do Fundo. Relatou que cobrou o Secretário Fernando Voltarelli, 

mas não obteve respostas. Desejou boa noite a todos. Inscreveu-se em explicação pessoal o Vereador 

Odair José Sanson Junior com o assunto “resposta ao pedido do Vereador Marcel e informações da 

UBS de Vieiras”. Com a palavra, cumprimentou o senhor Presidente, Vereadores e internautas. Disse 

que a solicitação realizada pelo Vereador Marcel na semana passada foi resolvida. Que esteve na 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente e só faltava a assinatura de um termo de colaboração entre a 

loja Mercado Móveis e a Secretaria, incumbindo ao proprietário do comércio o plantio de outra árvore 

em local próximo apropriado após a remoção da que estava impedindo o funcionamento regular do 

estabelecimento. Falou que tem sido cobrado sobre a UBS de Vieiras. Relatou que requereu 

informações já em 16/2/2021 sobre a empresa responsável pela obra, o que faltava para conclusão e 

prazo para inauguração. Que de lá para cá já teve duas conversas com o engenheiro Maurício, o qual 
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lhe apresentou todos os detalhes e informou que o prazo para finalização do contrato é 30/9. Disse 

que hoje conversou com o Secretário Giovatan e lhe foi adiantado que a intenção é inaugurar o posto 

de saúde de Vieiras em 30 dias. Que a obra está dentro do prazo e o contrato vai ser cumprido. 

Informou aos moradores de Campestre que logo, provavelmente, será instalado um consultório 

odontológico nesta unidade. O senhor Presidente expressou seu contentamento com os Vereadores 

pelas verbas que têm conseguido junto aos seus Deputados, contribuindo muito com a Administração 

Pública e principalmente com a população. Felicitou os Vereadores Lucas e Gilberto pelos recursos 

conseguidos com o Deputado Estadual Emerson Bacil e a Deputada Federal Aline Sleutjes. Informou 

que o Deputado Emerson Bacil destinou emendas para a aquisição de uma ambulância, cobertura de 

duas quadras esportivas e pavimentação com paralelepípedos de cerca de 4 Km e a Deputada Aline 

destinou R$ 300 mil em emendas, sendo R$ 200 mil para a saúde e R$ 100 mil como verba livre. 

Disse que fica feliz porque as áreas da saúde e estradas são sensíveis e todos os recursos são muito 

bem-vindos. Parabenizou o Vereador Vane pelos recursos conseguidos junto ao Deputado Michele 

Caputo, o qual também é bastante ligado a área da saúde. Falou que a população está observando. Que 

os Vereadores estão empenhados para que as coisas aconteçam e quando todos arregaçam as mangas 

fica muito mais fácil e a população saí feliz e contente. Disse que no ano que vem ocorrerão as 

eleições. Que inúmeros deputados que recebem votos de Palmeira por alguma razão não encaminham 

emendas parlamentares para cá. Que quando eles vieram pedir votos, assumiram um compromisso e 

mesmo se não tiverem alinhamento com algum Vereador devem olhar para a população, porque 

amanhã ou depois vão vir aqui novamente com a mesma conversa, pedindo votos, se elegendo e 

virando as costas para Palmeira. Falou que os recursos ajudam muito a Administração e as pessoas. 

Que se deve observar a atitude e o comportamento dos Vereadores e Deputados que se empenham na 

obtenção de verbas e batalham pela população. Parabenizou os Vereadores e seus respectivos 

Deputados. Nada mais havendo a ser tratado o senhor Presidente lembrou que a próxima sessão 

ordinária será realizada em 13 (treze) de julho, no horário regimental, constando na ordem do dia a 

discussão e votação única dos requerimentos 81 e 82/2021 e das indicações 208 a 212/2021 e a 2ª 

discussão e votação dos projetos de lei 5705 e 5706/2021. Agradeceu a presença de todos e em nome 

de Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual para tudo constar foi lavrada a presente ata, 

que vai assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


